

## Aktionstag Händehygiene 2024

### Aktionstag zur Händehygiene



#### chamber of horrors

08. Mai 11 – 15 Uhr

Station 5 Zimmer 560



Aktion  
Saubere Hände  
Krankenhäuser

Aktionstag Händehygiene 8.05.2024

Name.....  
Bereich.....

#### Fehlererfassung Chamber of Horrors

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Schön, dass Ihr dabei seid!!!

Welche Hygienefehler finden Sie in diesem Raum? Bitte notiert die gefundenen Fehler auf diesem Bogen.

Alle Bögen mit mehr als 6 gefundenen Fehler können Weserparkgutscheine im Wert von 50,- 30,- oder 20 Euro gewinnen!

1.	7.
2.	8.
3.	9.
4.	10.
5.	11.
6.	12.

Viel Glück!  
Euer Hygieneteam

Am 8. Mai fand anlässlich des Internationalen Tages der Händehygiene (5. Mai) unser eigener Aktionstag statt. In diesem Jahr hatten wir uns etwas ganz Besonderes überlegt: In einem präparierten Patientenzimmer haben wir zahlreiche Hygienefehler bewusst inszeniert, die es zu entdecken galt.

Unter anderem waren eine Spülspitze für den Mehrfachgebrauch verwendet, ein Infusionssystem ohne Kombi Stopper versehen, ein durchgebluteter Verband angelegt oder ein Urinbeutel im Bett platziert – dies sind nur einige Beispiele der insgesamt mindestens 15 Hygienefehler, die die teilnehmenden Kolleginnen und Kollegen aufspüren sollten. Darüber hinaus gingen wir noch einen Schritt weiter und statteten sogar unser Hygienefachpersonal mit langen, lackierten Fingernägeln aus und führten die Händedesinfektion bewusst falsch durch.

Mitarbeitende aus unterschiedlichen Bereichen begaben sich in unserem „Room of Horror“ auf Fehlersuche: Pflege, MVZs, Küche und Verwaltung – alle gaben ihr Bestes und nahmen engagiert an der Aktion teil.

Als kleine Anerkennung wurden Handcremes, Händedesinfektionsmittel sowie kleine Leckereien verteilt. Teilnehmende, die alle 15 Hygienefehler korrekt benannten, hatten zudem die Chance, Einkaufsgutscheine zu gewinnen.

Es war großartig zu sehen, mit wie viel Engagement und Interesse die Mitarbeitenden an der Aktion teilgenommen haben. Der Aktionstag hat nicht nur viel Spaß gemacht, sondern auch auf spielerische Weise das Wissen rund um die Krankenhaushygiene aufgefrischt und das Bewusstsein für korrektes hygienisches Arbeiten gestärkt.